



1学期間ありがとうございました。

校長 高橋 浩平

1学期が終わります。今年度は新型コロナウィルスの影響で、7月31日が終業式という、今までかつてない1学期でした。改めて、3月から5月までの臨時休校、その後の分散登校と多くのご負担をおかけし、また多大なるご協力をいただきましたこと、心より感謝申し上げます。

さて、2学期に向けて区教育委員会よりガイドラインが出されました。(杉並区教育委員会『杉並区立学校感染症対策と学校運営に関するガイドライン』(令和2年7月))

本校でも、このガイドラインに沿いながら、「三密」を回避し、感染症予防を徹底した上で、中止していた教育活動も少しづつ進めてまいります。

その中の一つに生活科見学、社会科見学があります。1クラス1台（おおむね60%程度の乗車率）でバスを使用します。バス会社の感染予防に加え、マスク着用、歌唱など声を出すことの禁止、換気の徹底で、感染予防を図りたいと思います。詳しい内容については2学期、それぞれの学年ごとに連絡をさせていただきますが、参加については保護者の皆様のご意見もうかがいながら進めたいと思います。

学校生活では、手洗い・マスク着用・換気の徹底が基本です。健康カードについては、引き続きご協力をお願いいたします。体調の悪いときには無理せず休ませるなどのご配慮をお願いします。

今年の夏休みは例年よりも短くなってしまいま

したが、子供たちにとっては、楽しみにしていた夏休みでしょう。3週間、ご家庭での生活になりますが、ぜひお子さんの話をしっかりと聞いてあげてほしいと思います。そして、そのときに、きちんと丁寧な言葉で返してあげる。丁寧な言葉で繰り返してあげることが大事だと感じています。

例えば、子「すいかを食っておいしかった」親「なんだ、すいかを食べておいしかったのね」というように、大人が意識して丁寧な言葉使いをすることが子供たちにもいい影響を与えます。逆に言うと、子供たちは大人の言動にどうしても影響を受けます。大人が乱暴な言葉を使っていると子供もそれを真似するようになります。子供たちには丁寧な言葉、温かみのある言葉のシャワーをかけてあげたいものです。

2学期の始業式は8月24日（月）からになります。3週間の夏休みが充実した、いい夏休みになるように願っています。1学期間の本校の教育活動に対してのご理解ご協力、本当にありがとうございました。

お願い

先日配布した「オンラインホームルームシステムを使うにあたっての注意事項」(緑色のプリント)と、「Microsoft Teams アカウントについて」(パスワードが書かれたもの)は紛失しないように大切に保管してください。

